

ASOCIACIONES POLÍTICAS, ENGENDROS DEL PRI.

Por: Primer Párrafo. 11/02/2016

Xalapa, Ver.- Las 11 asociaciones políticas estatales de Veracruz ejercen más 2 millones 200 mil pesos del erario público, de acuerdo al presupuesto del Organismo Público Local Electoral (Ople).

Las asociaciones políticas estatales se encuentran a una de igualar a los doce partidos políticos federales y estatales que perciben recursos públicos.

Se trata, en su mayoría, de organizaciones presididas por militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) o estrechamente ligados a ese partido político, incluso destacan los nombres de exfuncionarios o personajes que actualmente ostentan un cargo público obtenido por las siglas priístas.

En algunos casos las organizaciones han dado pie para la creación de partidos políticos estatales, siendo el caso más reciente el del Partido Cardenista, que luego de varios años de recibir recursos como asociación política, en mayo de 2012 pasó a formar parte de los partidos políticos.

Actualmente, cada una de las asociaciones políticas recibe 210 mil pesos al año provenientes del presupuesto público, del ejercicio de esos recursos existen escuetos informes en el portal de transparencia del Ople.

LA LISTA COMPLETA

La última asociación que obtuvo el registro del instituto electoral este 14 de julio fue Alianza Generacional que preside el precandidato a Gobernador del PRI, Héctor Yunes Landa.

La lista de asociaciones políticas la completa Generando Bienestar 3, de Gerardo Buganza Salmerón, exaspirante a la candidatura a Gobernador por la vía independiente, misma que entró en funciones en abril de 2010, cuando buscó por segunda vez la candidatura a Gobernador por el PAN sin conseguirlo.

Actualmente GB3 (por sus siglas) es presidido por Daniel Villalobos Hernández, en tanto Gerardo Buganza, luego de haber anunciado sus aspiraciones de volver a

contender por la Gubernatura, ahora con la figura de “candidato independiente”, terminó declinando.

Vía Veracruzana es otra asociación política estatal, actualmente presidida por Amadeo Flores Villalba, hijo del Notario Público Felipe Amadeo Flores Espinosa, actual dirigente estatal del PRI, y quien antes había sido procurador de Justicia de Veracruz y diputado federal, entre otros cargos públicos.

Unidad y Democracia a cargo de Héctor Guillermo Zúñiga Martínez, hermano del actual presidente municipal de Xalapa, Américo Zúñiga Martínez.

Ganemos México la Confianza (Gamec) es presidida por el rector de la Universidad de Xalapa (UX), Carlos García Méndez, exfuncionario estatal con Fidel Herrera Beltrán, y suplente del presidente municipal de Xalapa, Américo Zúñiga Martínez. Actualmente Gamec está a cargo de Erick García Herrera.

Movimiento Civilista Independiente que preside Manlio Arturo Mattiello Canales, quien funge como rector de la Universidad de las Naciones de Xalapa, institución privada.

Fuerza Veracruzana es presidida por los priístas Octaviano Alarcón Sánchez y José Caicero Hernández; mientras que al frente de Democráticos Unidos Veracruz se encuentra Williams Torres López.

Foro Democrático Veracruz, comenzó operaciones en 2008 y ya desde 2012 ha anunciado sus intenciones de constituirse en partido político estatal, pero no lo ha logrado aún. Este foro lo preside Manuel Zamora Casal, exdirigente del Partido Acción Nacional en Veracruz y excoordinador de campaña presidencial de Manuel Clouthier.

De Democracia e Igualdad Veracruzana nada se sabe, pues los reportes entregados al área de fiscalización del OPLE sólo llevan una firma sin nombre del presidente, ni del responsable del órgano interno de la asociación política.

Una situación similar es la que se aprecia con Unión Veracruzana por la Evolución de la Sociedad, de la que incluso se carece de informe financiero de los gastos de 2014 en el portal de transparencia del OPLE.

Fuente: <http://primerparrafo.com/pri-engendra-11-asociaciones-politicas/>

Fotografía: eljustoreclamo

Fecha de creación

2016/02/17